

# LA CFDT APPELLE À RENFORCER LE MOUVEMENT FACE À UN GOUVERNEMENT IRRESPONSABLE

Devant l'irresponsabilité du gouvernement prévoyant des annonces sur la réforme des retraites une semaine après le conflit débuté le 5 décembre dernier, la CFDT Cheminots appelle à renforcer le mouvement.



Participez à notre cagnotte en ligne visant à aider financièrement les collègues grévistes : <https://bit.ly/2LzUKBF>

Cette attitude démontre bien l'obstination de l'exécutif à ne pas amorcer rapidement des discussions. En faisant ce choix, le gouvernement refuse d'apporter des réponses aux cheminots. Il est le seul responsable du conflit en cours et des conséquences pour les salariés, les voyageurs et l'économie du pays.

**LA CFDT CHEMINOTS CONTINUERA DE DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DE TOUS LES SALARIÉS DE L'ENTREPRISE DANS LA DISCUSSION ET LA NÉGOCIATION.**

#### **LE GOUVERNEMENT VEUT PAYER POUR VOIR**

Renforçons la mobilisation avant les annonces du Premier ministre de mercredi prochain et montrons-lui notre détermination ! ●

#### **LA CFDT CHEMINOTS REVENDIQUE**

- ✓ **Le maintien du régime spécial pour tous les cheminots au statut (clause du grand-père).**
- ✓ **Des mesures pour les cheminots contractuels avec la création de droits sur la pénibilité, l'égalité professionnelle, etc.**
- ✓ **Des mesures internes sur le gel des réorganisations, l'unité sociale et la réhumanisation des trains et des gares. ●**

**LA MOBILISATION DE TOUTES ET TOUS EST INDISPENSABLE POUR PESER DANS LES DÉBATS SUR LES RETRAITES DE TOUS LES CHEMINOTS, DE TOUS LES COLLÈGUES, TANT STATUTAIRES QUE CONTRACTUELS.**

